

Erfolgreiches Freundschaftsspiel gegen Märkisch

Mittwoch, den 01. Juni 2011 um 11:50 Uhr

Im leichten Nieselregen traten unsere Jungs auf heimischem Rasen gegen die F2 der DJK Märkisch Hattingen an.

Nach einer schwungvollen ersten Halbzeit, in der die wilden Welperaner mit 5:0 in Führung gingen, hatten wir in der zweiten Halbzeit Gelegenheit, ein wenig herumzuprobieren.

Erneut gelang es unseren Jungs, den Gegner zu kontrollieren, allerdings wurden die Torchancen nicht mehr so erfolgreich genutzt wie in der ersten Halbzeit. Dennoch gelang es Welper noch, den Spielstand auf 6:0 zu erhöhen, was auch gleichzeitig der Endstand war. Trotz des eindeutigen Ergebnisses hatte sowohl wir als auch Märkisch Spaß an dem Spiel, weshalb es sicher auch eine Wiederholung geben wird. Super gespielt, Jungs, so kann's weitergehen. Aber wenn wir ehrlich sind - eigentlich konnte das Spiel gar nicht verloren werden - Welper hat nämlich seit diesem Spiel einen "achten Mann". Oder besser gesagt - einen achten HUND! Super Idee, Silke, leider habe ich kein Bild davon gemacht - aber beim nächsten trockenen Spiel holen wir das nach.

Euer Trainerteam
Martin und Jörg 